

München, 17.04.2019

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus

ANTRAG

München spendet für Notre - Dame

Die Landeshauptstadt München richtet für den Wiederaufbau der teilweise durch Feuer zerstörten Kathedrale Notre – Dame, dem Wahrzeichen von Paris, als Geste der Solidarität ein Spendenkonto für die Münchner Bürgerschaft ein. Die dort gesammelten Spenden werden durch die Landeshauptstadt München verdoppelt.

Begründung:

Paris wurde in den vergangenen Jahren von schlimmen Attentaten mit vielen Menschenopfern und nun mit dieser fürchterlichen Brandkatastrophe in der weltberühmten Kathedrale Notre – Dame heimgesucht. München ist die größte Kommune Deutschlands und auch die Stadt der Religionen mit dem Mönch im Wappen. Die Spende wäre eine wichtige Geste der Solidarität mit der Hauptstadt Frankreichs und der größten Kommune dort. Es wäre auch ein Zeichen des Miteinanders europäischer Städte gerade mit Blick auf die bevorstehenden Wahlen in Europa und den antieuropäischen Bestrebungen rechtspopulistischer Gruppierungen.

Die Kathedralen waren immer ein Symbol für die Kultur und Zivilisation des Abendlandes. Trotz höchster Technisierung konnte die fast vollständige Zerstörung nur in letzter Sekunde verhindert werden. Die Beseitigung der gewaltigen Schäden wird sehr kostspielig und langwierig sein. München sollte mit einer kleinen Geste der französischen Hauptstadt zur Seite stehen.

Marian Offman
Stadtrat

Alexander Reissl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

CSU-Stadtratsfraktion

SPD-Stadtratsfraktion